



SORO III

RESTO
EDAD: 32 años
ALTURA: 185 cm
PALMARES: Una Liga (2003) y dos subcampeonatos (2009 y 2016)



JAVI

MITGER
EDAD: 33 años
ALTURA: 196 cm
PALMARES: Una Liga (2014) y dos subcampeonatos (2010 y 2012)



PERE ROC II

RESTO
EDAD: 24 años
ALTURA: 180 cm
PALMARES: Un subcampeonato en la Liga (2015)



FÉLIX

MITGER
EDAD: 37 años
ALTURA: 174 cm
PALMARES: Una Liga (2003) y un subcampeonato (2001)



MONRABAL

PUNTER
EDAD: 26 años
ALTURA: 176 cm
PALMARES: Una Liga (2014) y un subcampeonato (2015)

PRIMERA FASE DE 10
Ganaron a todos los equipos de esta Liga

Resultados de la primera fase
Genovés II-Dani-Carlos
Santi Silla-Santi Finestrat-Nacho
Pere Roc II-Félix-Monrabal
Puchol II-Jesús
Marc-Pere-Héctor

Semifinales vs Santi-Santi-Héctor
60/35 1º Pelayo
60/50 2º Vila-real
60/45 3º Vilamarxant
60/30 60/45

Resultados liga
50/60 Marc-Pere-Héctor
60/30 Puchol II-Jesús
60/40 Soro III-Javi
Genovés II-Dani-Carlos
Santi Silla-Santi Finestrat-Nacho

Semifinales vs Genovés-Dani-Carlos
60/25 1º Guadassar
50/60 2º Pedreguer
45/60 60/35 55/60

DE MENOS A MÁS
Ganaron con claridad en semifinales

A por el torneo máspreciado

Los pilotaris admiten que la Liga es un campeonato muy complicado de ganar

La final arranca esta mañana en Sueca, un trinquet que las figuras han dejado de frecuentar, y se resolverá en Pelayo

VALENCIA. «Ahora vamos a disfrutar de la final y si se puede, a ganarla». Soro III y Javi coincidieron en el comentario, por separado, instantes después de la partida de Vilamarxant que les metió en la serie por la Liga. Pasados ambos de la treintena, ya llevan unas cuantas ediciones del antaño llamado Circuit Professional en sus brazos. Y saben que ganarlo supone poco menos que un trabajo hercúleo, más para las grandes figuras pero también para la clase media. Un sencillo ejemplo de ello es que ninguno de los cinco pilotaris que comparecen en la final de 2017 ha alzado más de una vez este título. Pere Roc II, el más joven, es el único que no lo ha ganado todavía.

«Semifinales habrá jugado unas cuantas, pero cuando te quedas ahí luego nadie se acuerda. Tímulos tengo uno, así que esta final me hace



MOISÉS RODRÍGUEZ
✉ mrodriguez@lasprovincias.es

mucha ilusión», admite Félix, el más veterano. El mitger de Dénia ganó su Liga hace más de una década, en 2003 en compañía del malogrado Nuñez y Jesús, que por aquel entonces actuó como punter. Dos años antes, el propio Félix estuvo pegado a

la cuerda en la final que perdió junto a León y Sarasol II.

Y ya no ha habido más finales de la Liga para Félix, uno de los mitgers de referencia en la escala i corda profesional de estas casi dos primeras décadas del siglo XXI. No es de extrañar que al pilotari de la Marina Alta le haga especial ilusión la final que arranca esta mañana en Sueca (11.30 horas). También indulye, como el mismo reconoce, que su hijo podrá verla en directo.

Cuando Pere Roc II y Monrabal nacieron, Félix ya jugaba a pilota y

soñaba con ser profesional. Ahora los tres sienten que están ante su oportunidad. El de Vilamarxant para entrar en el selecto grupo de pilotaris que han repetido como campeón de la Liga. Rodrigo, porque está ganando 'demasiado' últimamente. De momento, los únicos que juegan en pareja los torneos importantes son Puchol II y Soro III. De momento. La Liga es el único gran trofeo -aparte del Individual- que no ha ganado el escalater de Benidorm, el benjamín de la final que arranca esta mañana en la Ribera

Baixa y que se resolverá en Pelayo, el domingo 7 o el 14. El trío se entrenó el jueves en Sueca, un trinquet que últimamente no venía organizando partidas de primerísimo nivel. Llega en un buen momento, tras una primera fase con dudas -se les dio como favoritos y perdieron tres de las cinco partidas- y una semifinal casi avasalladora ante Genovés II, Dani y Carlos. Soro III y Javi, por contra, han adoptado la estrategia del viejo rockero. Son de los cinco los dos pilotaris que más finales han disputado -tres cada uno- y se han empecinado en disfrutar su cuarta comparecencia. No fueron a Sueca a entrenar y han considerado suficiente carga la partida del día a día. Saben que la Liga es el torneo más complicado. Porque, como figuras en su demarcación y en busca de la igualdad, suelen apretarles a la hora de configurar los equipos.

Los equipos de Pablo, Moltó e Ian, a semifinales en raspall

::M.R.
VALENCIA. Los equipos de Pablo, Moltó e Ian afrontan la última semana de la primera fase de la Liga de raspall con la tranquilidad de estar ya clasificados para las semifinales del torneo. Esta circunstancia se da merced a la partida disputada ayer por la tarde en el trinquet

de Bellreguard, donde Pablo, Santis y Rauli endosaron un contundente 25-0 a Moncho. Alberto (que

entró por el lesionado Coeter II) y Néstor. Con ese resultado, Moncho se queda ya sin opciones, al igual que la formación del debutante Montaner, cuyo trío lo completan Canari y Dorin.

Precisamente, el trío que juega en representación del Ajuntament

de Xeraco disputa esta mañana (11.30 horas) su última partida. Lo hará frente a Moltó y Brisca, para quienes el duelo solo tiene la trascendencia de la clasificación final de esta fase, que configurará los cruces de semifinales. Con los equipos de Pablo, Moltó y el de Ian, Roberto y Lorja ya en los cruces, queda un solo puesto por adjudicar. La partida de mañana (18.30 horas tras una primera de juveniles) en Villanueva de Castellón puede ser decisiva. Sergio, Toli

net IV y Ricardet lo tienen en su mano: si ganan a Ricard, Josep y Miravalls, estarán clasificados aunque cedan un punto. En caso de que sea Ricard el vencedor, deberá esperar a la última partida del equipo de Sergio, la que afrontará el próximo sábado en La Llosa de Ranes contra Pablo, Santis y Rauli. En caso de que Ricard sumase mañana los tres puntos, el equipo de Sergio estaría obligado a retener también los tres puntos el próximo fin de semana. Si Sergio rascase uno en Villanueva de Castellón, el sábado le vale con ganar.

DPS ▶ Polideportivo

Pafa Nadal y Albert Ramos se citan hoy en la final del torneo de Montecarlo

Tenis

EFE MADRID

■ Rafa Nadal y Albert Ramos disputarán hoy la final del torneo de Montecarlo. El catalán se desizo del tenista francés Lucas Pouille al aprovecharse de los altibajos del galo a lo largo del partido, para lograr una victoria (6-3, 5-7, 6-1) que le ha brindado la primera final de Masters 1.000 en su trayectoria deportiva. Ramos consiguió hacer valer su regularidad a lo largo de las más de dos horas y cuarto de juego disputadas en la pista Rainier III.

Por su parte, Nadal superó al belga David Goffin, por 6-3 y 6-1 en una hora y 29 minutos. Será la cuarta final del año para Nadal, después de ceder en Abierto de Australia, Acapulco y Miami.

El momento clave del encuentro Nadal-Goffin se produjo en el sexto juego y en el minuto 35. Dominaba el belga, 3-2 con rotura gracias a un sólido revés a dos manos, y dispuso de una oportunidad de marcar el 4-2, cuando una bola del español fue cantada fuera por el línea. El jugador belga se dirigió a ella y la marcó fuera, pero el juez de silla francés Cedric Mounier quiso bajar y mirar el bote.

Punto polémico

Mounier decidió que la bola de Rafa era buena y que se repitiera el punto, ante las protestas de Goffin que defendía con todas sus fuerzas que esa no era la bola. Nadal ganó ese polémico juego después de 16 minutos y luego sumó total cuatro a continuación para hacerse con el parcial. La superioridad de Nadal en el segundo parcial fue indiscutible.



Los dos equipos posan antes de las partidas en Bendorn. LEVANTE-EMV

Los vascos plantan cara también en Llargues

▶ La selección vasca gana por 6-4 a Euskadi tras un trabajado partido ▶ El combinado de la Comunitat gana en Juego Internacional

Piñota

ALBERTO SOLADO VALENCIA

■ Hoy juegan vascos y valencianos en el Trinquet de Piñota Grosa de Parcent, para cerrar este segundo encuentro vasco-valenciano. Ambas federaciones han optado por potenciar las modalidades más antiguas y genuinas e intentar la más verbradora en todo el mundo: el One Wall. En esta última modalidad el duelo fue femenino y en él se impuso la mayor calidad y experiencia de las valencianas, Mónica de Valencia y Mar de Bicorn, sobre las vascas Patri Escobar y Maddi Mendizábal a las que derrotaron en dos sets, por 15/8 y 15/3.

Les Abelles da el primer paso para subir a División de Honor

▶ Los valencianos vencen por un apretado 29-26 al Pozuelo en el partido de ida de la fase de ascenso

Rugby

EFE/LEVANTE-EMV VALENCIA

■ Les Abelles se impuso en Valencia al equipo madrileño del CRC Pozuelo en el primer partido de la fase de ascenso a la División de Honor de rugby por 29-26, marcador con el que deberá afrontar el partido de vuelta de esta eliminatoria.

El equipo valenciano remontó en los primeros compases para defender una renta que llegó a ser

de 10 tantos a 15 minutos del final, si bien el CRC Pozuelo mejoró y puso en apuros a la defensa de Les Abelles.

Los últimos minutos fueron agónicos para el equipo local pero su firmeza defensiva le permitió adjudicarse la victoria por tres tantos de diferencia. El choque de vuelta se disputará en el campo del Pozuelo el próximo fin de semana.

Torneo Pantera

El Torneo Internacional de Rugby Infantil comenzó ayer en el polideportivo municipal de Cuatre Carreres de Valencia. La competición, que reúne a más de 800 niños y jóvenes, finaliza esta mañana.

Los dos equipos posan antes de las partidas en Bendorn. LEVANTE-EMV

En la modalidad de Juego Internacional, sobre césped artificial hubo pelea de la buena puela selección vasca se adaptó con facilidad. Jauregui, Urbietta, Esmal, Julien y Ekaitz plantaron cara a una joven pero poderosa selección vasca integrada por Sacha, Seve Martínez, Luis de la Vega, Julio Palau, Marc Giner, Vicent Cardona y Calvo. Al final un 6 a 4 para los valencianos.

La partida estelar se reservó para la tarde de ayer en la Avda de Bilbao, que cortada al tráfico ofreció un espectáculo singular, con muchos espectadores interesados por lo que allí pasaba. Los valencianos, con Giner, Sacha, Cardona, Luis de la Vega, Palau y

Calvo se impusieron a Gaizka Iruretagoiena, Iban Jauregi, Ibai Urbietta, Andoni Urbietta, Iñaki Esmal, Julien Chapuso y Ekaitz Lasa, por 6 a 4. Un trabajado triunfo que confirma el espectacular crecimiento de los pelotaris vascos en esta especialidad.

Primer asalto en Sueca

La final profesional de Escalari Corda nos ofrece a partir de las 11,30 horas en el Trinquet Eusebio de Sueca el primero de sus asaltos. Mucha expectación, lleno asegurado y difícil pronóstico en el duelo que enfrentará a Soro III y Javi contra el tito de Pere Roc, Félix y Morral. La segunda cita será el próximo domingo en Pelayo.

Breves

LIGA LOTERÍAS

El Canyameler pierde en su visita a Gijón

■ El Club Hanager Canyameler perdió ayer en su visita a Gijón ante el Mavi Nuevas Tecnologías por 27-19. Al descanso ya se fue con una desventaja de 16-10. En los primeros compases hubo cierta igualdad, con empates o ligera ventaja de las locales, pero conforme avanzaba el partido el Mavi Nuevas Tecnologías iba incrementando su marcador y el Canyameler se tuvo que rendir sin oponer prácticamente resistencia. Patricia Alonso, con siete, y Sara Bravo, con seis, fueron sus máximas goleadoras. LEVANTE-EMV VALENCIA

Arón Canet vuela a ritmo de récord para lograr la «pole» en el GP de Las Américas

Motociclismo

EUROPA PRESS MADRID

■ El piloto valenciano de Moto3 Arón Canet (Estrella Galicia 0,0) voló ayer sábado a ritmo de récord para lograr la pole en el Gran Premio de Las Américas, tercera prueba del Mundial, donde saltará primero por delante del también español Joan Mir (Honda) y el italiano Romano Fenati (Honda).

Canet superó en siete décimas el récord de la pole del trazado de Austin (Texas) que poseía Danny Kent desde 2015. El piloto valenciano no tuvo rival, como demostró el viernes en los libres, y volvió a poner un segundo de diferencia con el resto.

El piloto del Estrella Galicia 0,0 tomó pronto posesión del mejor tiempo pero terminó volando en los últimos minutos para bajar a tiempo de récord la pole (2:14.644). El líder del Mundial, el español Joan Mir (Honda), dio un paso al frente en el tramo final para colarse en segunda posición, después de ser décimo en los libres.

Mir, campeón en las dos primeras citas del Mundial, entró por primera vez entre los tres mejores. El italiano Romano Fenati (Honda) demostró sus buenas sensaciones en la sesión mañanera este mismo sábado, donde cerró en lo alto la combinada de los libres, para sellar el tercer mejor tiempo de parrilla.

En la categoría reina de MotoGP Marc Márquez se hizo con la pole (2:02.741) por delante de Vitalales y de Rossi. Por su parte, en Moto2 la primera posición fue para el italiano Franco Morbidelli (2:09.379), seguido por Pasini y Alex Márquez. El valenciano Jorge Navarro saltará desde la décimo tercera posición de la parrilla.

TENIS

España está al borde de la derrota ante Francia en la Copa Federación

■ Francia se ha colocado con 2-0 sobre España tras disputarse la primera jornada de la repesca del Grupo Mundial de la Copa Federación. En el primer partido, Kristina Mladenovic superó a la iliciana Silvia Soler por 6-0 y 6-1 para adelantar al conjunto que capitanea Yannick Noah. En el segundo punto de la eliminatoria, la castellonense Sara Sorribes, número uno del equipo español, que venía de hacer semifinales en el torneo de Bogotá, llegó a dominar por 4-1 a Pauline Parmentier, dos del galo, pero al final la francesa, 64 del mundo, se impuso por 6-4 y 6-1 en 69 minutos. Hoy se disputarán los tres últimos puntos de la confrontación, con el duelo Sara Sorribes-Mladenovic, Parmentier-Soler Espinosa, y el doble Cornet-Amandine Hesse y María José Martínez-Olga Sáez. EFE MADRID

El Club Voleibol Valencia asciende a la Superliga 2 pero necesita 6.000 euros para jugarla

■ El Club Voleibol Valencia subió ayer a la Superliga 2, la categoría de plata, tras disputar la fase de ascenso disputada en Almería. Sin embargo, la entidad anunció que necesita 6.000 euros para poder jugar en esta nueva categoría e hizo un llamamiento a las instituciones para poder lograr que el ascenso se haga realidad. LEVANTE-EMV VALENCIA



Dani va rebre l'estima merescuda d'aficionats, companys, familiars i amics al trinquet de Vila-real. WM



Dani se'n va per la porta gran

Homenatge carregat d'emocions i, a més, el mitger guanya la seua última partida

VILA-REAL | J. C. RODRÍGUEZ

■ Dani de Benavites ha penjat els guants, però ho ha fet com es mereix un pilotari del seu nivell, amb un homenatge molt digne, el trinquet fins a la bandera, vestit de blanc i guanyant la seua última partida. Dani s'acomoda com a pilotari professional per la porta gran.

Els fonaments del trinquet de Vila-real van tremolar quan Dani de Benavites va ser anunciat. El públic, que omplia de gom a gom el 'Salvador Sagols', el va rebre en peu amb una forta ovació. Van ser moments intensos. Més de dues dècades concentrades en pocs minuts. Va ser pràcticament impossible contenir les emocions. Familiars, amics, aficionats i companys, tots volien fer-se una foto amb el gran mestre de Benavites, tots volien dedicar-li unes paraules d'agraïment. Va ser ell, però, qui va agrair tantes mostres d'estima. Estava visiblement emocionat i felix, sobretot, quan va referir-se a la seua família i a la seua filla, però fins i tot, es va atrevir a dir: «No esperava tanta gent al ser un dia entre setmana i al davant un pont festiu». Hi havia gent vinguda de tots els racons de

LA PISSARRA

● DIUMENGE 23 D'ABRIL ● 11:30
● TRINQUET SUECA
● Soro III i Javi
● Pere Roc II, Félix i Monrabal

● DIUMENGE 23 D'ABRIL ● 11:30
● TRINQUET XABIA
● Moltó i Brisca
● Montaner, Canari i Dorriñ

● DIUMENGE 23 D'ABRIL ● 18:30
● TRINQUET BELLREGUARD
● Guille i Lorya
● Badenes i Néstor

● DILLUNS 24 D'ABRIL ● 18:00
● TRINQUET V. DE CASTELLÓN
● Ricard, Josep i Miravalles
● Sergio, Tonet IV i Raul

Sueca obri la trilogia de les finals de Lliga

● LEVANTE TV OFERIRÀ LES FINALS DE LA LIGA A PARTIR DE LES 16:00 HORES

VALENCIA | J. C. R.

■ A les 11:30 hores comença al trinquet 'Eusebio' de Sueca la primera final de la Lliga Professional d'escala i corda, trofeu Bankia. Fins aleshores han arribat dos equips que des del primer moment estaven cridats a estar en la gran cita. Estaven dins de la llista de candidats, com a grans favorits, i no han decebut. Les formacions de Vila-real i Bendorm han arribat per mèrits propis, després d'una lliga pràcticament perfecta i ara és el moment d'arredonar el bon treball fet. La parella de Soro III i Javi enfront del trio de Pere Roc II, Félix i Monrabal. Comença la trilogia de les finals. A Sueca comença



Soro III. WM

LLIGA DE RASPALL

Victòria sabatera de Pablo
El trio de Pablo s'ha classificat per a jugar les semifinals al guanyar 25-0 al trio de Moncho. Hui a Xàbia, a les 11:30 hores, jugaran Moltó i Brisca contra Montaner, Canari i Dorriñ.

un camí que finalitzarà al trinquet Pelayo de Valencia. El campió serà el millor a tres partides.

Unes finals que no presenten favorit clar. És cert que a la fase reguladora de la lliga la parella va guanyar de manera clara al trio i, a més, ho va fer al trinquet de Pelayo, però aquella partida ja és història. Cap dels dos equips considera que aquella partida siga un referent vàlid ara perquè l'ambient que envolta una final ho canvia tot.

Levante TV televisarà en diferit totes les finals de la Lliga Professional d'escala i corda. La final de hui al trinquet de Sueca es podrà veure a partir de les 16:00 hores.

la Comunitat Valenciana, de totes les modalitats de la pilota. Dani ha guanyat tots els títols esportius que es poden guanyar, però també aquell que sols les grans llegendes d'este esport poden guanyar, l'estima dels companys i de tota l'afició. La vesprada va començar amb una partida entre els primers companys de Dani. Llegendes com Genovés, Mezquita, Tato, Solaz, Sarasol i Ribera, qui no va poder finalitzar la partida per unes molèsties físiques.

A continuació, els actes de l'homenatge i les infinites mostres d'estima cap a Dani. La vesprada va finalitzar amb l'última partida professional de Dani. De roig estaven Genovés II, ell i Alvaro davant Pablo de Borriol, Jesús i Héctor, de blau. Va ser el colofó a un homenatge perfecte i emocionant. Una partida molt disputada, que es va allargar més de dues hores i que, al remat, va ser guanyada pel trio roig per 60 a 50, amb altra actuació espectacular de Dani.

Dani de Benavites tindrà altre homenatge el pròxim dissabte 3 de juny a Pelayo. La 'catedral' també vol acomiadar al mestre.